



朝晩と寒さが日ごとに強まり、いよいよ本格的な冬が到来という感じです。先月は、美輝祭、芸術鑑賞会、遠足など、行事が盛りだくさんでした。

今年も残すところあと1か月となりました。今年は、12月22日が冬至（とうじ）です。1年で最も昼の時間が短い日のことです。捉え方を変えれば、翌日から暦は春に向かって動き出します。学習面でも生活面でも、今年の振り返りをして、いい春を迎えられるように支援していきます。

< 12月の学習予定 >

国語	柿山伏 等	図工	私のたいせつな風景 等
社会	歴史（明治時代 等）	体育	ボール運動、器械運動
算数	比例と反比例 等	道徳	相互理解・寛容 等
理科	土地のつくりと変化 等	総合	伝統的な楽器に慣れ親しもう
音楽	曲想を感じ取ろう 等	家庭	食べて元気！ごはんのみそ汁 等
外国語	My Favorite Memory 等		

※ 変更になることがあります。

☆東京遠足に行ってきました！☆

11月18日、東京遠足でキッザニア東京と国会議事堂に行ってきました。キッザニアではそれぞれが興味のあるパビリオンで楽しそうに体験する姿が見られました。国会議事堂では実際に本会議場の中に入り、音声での説明をみんな夢中で聞いていました。



いよいよ、実現に向けて動き出します

11月21日には、チャレンジ kids コンテストの主催者である川崎収厚さんにお話をいただきました。元社長の経験もふまえて、ただ商品を作ったり、イベントを行ったりするのではなく『誰をターゲットに』、『どれぐらいの値段で』、『どこに声をかけて広告を行うのか』などプランニングの大切さについて教えていただきました。海外の大企業の創業者の話も織り交ぜながら話をいただけたので、とても興味をもって聞いていました。子どもたちのチャレンジがこれからどのような形になっていくのか楽しみです。